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Abstract (en)
To apply a liquid additive to a moving web of a spread filter material (2), for the tobacco industry, at least one jet (3) at an applicator assembly (1)
sprays the additive in conical sprays (4) to an application surface (12) of adjustable dimensions, with at least one cover (5). The additive is delivered
at a constant volume per time unit, and any surplus is collected. An electrical charge (10) is applied to the filter material and/or the liquid additive.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren und eine Einrichtung zum Zuführen eines, vorzugsweise flüssigen, Zusatzstoffes auf eine bewegte, ausgebreitete
Bahn aus Filtermaterial der tabakverarbeitenden Industrie (2) mittels wenigstens eines Auftragsorgans (3). Das Verfahren ist dadurch weitergebildet,
daß der Zusatzstoff über eine Auftragsfläche (12) zugeführt wird und daß die Größe der Auftragsfläche (12) eingestellt wird. Ferner betrifft die
Erfindung eine Vorrichtung zum Herstellen von Filterstäben für stabförmige Artikel der tabakverarbeitenden Industrie. <IMAGE>
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